

# 園だより

2023 年 12 月 1 日発行 蒲田らびっと保育園

先月はインフルエンザに罹患して大変な思いをしたお子さんもいらっしゃいました。気持ちのよい秋を、ほとんど楽しむ間もないまま冬を迎えてしまいましたね。『暑さ』からいきなりの『寒さ』に体調の不調を感じられている方も多くいらっしゃるようです。12月はクリスマスや年末の楽しいイベントも盛りだくさん。子どもたちの笑顔も一段と輝くこの季節を元気に笑顔でおくることができますよう、日々の健康観察を丁寧に行い過ごしていきたいと思います。

さて、12月を迎え一年を振り返ることが多いこの時期。子どもたちの成長にあらためて目を向けてみると、とても 感慨深いです。新年度スタートからこの8か月でお子さんは目を見張る成長を見せてくれました。身長が伸び、体重が 増えた。言葉が増え、おしゃべりが上手になった。トイレトレーニングも少しずつ進み、衣服の着脱もできるように なってきている…など目で見てわかる成長はもちろんのこと、はっきりと目には見えないものではありますが 『心の成長』も感じとることができ驚いています。一人遊びが中心だったお子さんが、友だちの存在に気づいていく、一緒に関わって過ごすことを楽しいと感じるようになる、玩具の貸し借りができるようになる、同じ玩具を使って遊ぶことができるようになる…。また心の成長には嬉しい面だけではなく、大人を悩ます『イヤイヤ』も。しかし、これも あきらかに心が成長している証なのです。自我の芽生えにより、自分の気持ちの整理がつかず、思い通りにならないと 泣いて、怒って、自分ひとりでは処理できない思いを吐き出している…。玩具の取り合いも然り。一人遊びを楽しんで いるときは起きなかった玩具の取り合いも、自分以外の『他人』が入ってくることでトラブル勃発してしまうのです。 成長の歩みは一人ひとり違いますが、それぞれのペースで前に進んでいることを感じることができ嬉しい毎日です。 さまざまな成長段階を踏んで、本当のお兄ちゃん、お姉ちゃんへと成長していくのですよね。

これからもみんなで楽しく遊んで、グングン大きくなぁれ!!!!





























### 今月の行事

☆1日(金)…身体測定

☆14日(木)…消防署見学(職場体験)

☆21日(木)…避難訓練

☆25 日(月)…クリスマス会

※毎週水曜日は『かみしばい会』です。



## 今月の目標

#### ゆり組



①初冬・冬の自然に触れ、季節の移り変わりを感じる。 ②はさみ・のり・シールはりなど、さまざまな素材や 道具を使って作ることを楽しむ。

#### もも組



- ①戸外で冬の自然に触れ、全身を動かして遊ぶ。
- ②衣服の着脱や片づけを保育士と一緒にやってみようとする



## 部ん物で発送しく「「トミック

保育士や友だちと一緒に体を動かして歌ったり、ピアノ に合わせて歩いたり走ったり、お子さんが大好きな音楽 遊び(リトミック)がスタートしました。

『音楽を聞く』『歌う』『演奏する』『作る』といった音楽 教育で学ぶすべてのことを、体を動かす経験を通して 感じとっていくのがリトミックの教育法です。

音楽活動を行うためには、集中力、判断力、記憶力、 想像力、表現力など、さまざまな力が必要になります。 リトミックを通して、楽しみながら豊かな感性を育み ましょう 5



毎週水曜日の10:00頃から30分ほど、2歳児を対象としたカリキュラムをたて活動します。みんな、歌うこと、身体を動かすことが大好きですので、目をキラキラ輝かせて、ステキな笑顔で楽しそうに参加していますよ!

#### ★~★~★~★活動内容★~★~★~★

- ①うたいましょう!
- ②体を動かしながらリズムを感じましょう!
- ③楽器と仲良しになりましょう!
- 4身体表現遊び
- ⑤つくってみましょう
- ⑥絵本の読み聞かせ など

音楽にふれあい、

さまざまな体験をしてみましょう!

